

ブルースター



この学年通信の名前は2組の■さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張っていただけますように。そしてブルースターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝くだけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…という思いが込められています。



明日、千葉県私立高校の入試があります。落ち着いて頑張ってください。今週夜空には今年初の満月。空気も澄んで、綺麗な月を勉強の合間に眺めてみては！

来週の予定



日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
20	月	50分授業×6 ①学活（生活アンケート）	白衣
21	火	50分授業×6 中央委員会	
22	水	50分授業×5 ⑤道徳（一部都推小論文練習） 2年生職場体験～24日 部活動再登校16時	
23	木	50分授業×6 朝読書よむYOMUワークシート 牛乳パック回収 ⑥総合（理科小テスト20分）	
24	金	50分授業×6 ⑥総合（都立推薦入試前日指導） 江戸川区書初め展・合同作品展開始	白衣持ち帰り

- ※ 進路に関わる重要なお知らせは、t e t o r u にてその都度お知らせしますのでご確認ください。
- ※ 昨年度の今頃は、みんなが職場体験に参加していましたね。小学校の先生に成長した姿を見せられたり、職場の方に態度を褒められたり。中には苦言を頂くケースもありましたが、一つ一つが経験です。あの時も伝えましたが、普段からしっかりした態度で生活を送っている人は、受験の際の面接も落ち着いてできるはず。これも普段真面目にやってきたご褒美です。
- ※ 今週行う予定でしたが、理科の小テストが23日（木）の総合の時間にスライドしています。時間が伸びた分、良い点を取れるように頑張ってください。受験にも絡む内容ですよ！！

1月第4週の時間割 2年生の職場体験に伴い、時間割が変更になっています！！

1組	1/20月	1/21火	1/22水	1/23木	1/24金	2組	1/20月	1/21火	1/22水	1/23木	1/24金
1	学活	国語	社会	社会	社会	1	学活	社会	社会	国語	理科
2	体育	英語	理科	体育	数学	2	美術	英語	社会	技術	社会
3	英語	数学	英語	数学	理科	3	英語	数学	英語	数学	音楽
4	数学	体育	国語	理科	英語	4	数学	国語	理科	体育	英語
5	理科	社会	道徳	英語	数学	5	体育	体育	道徳	英語	数学
6	音楽	家庭	×	総合	総合	6	理科	理科	×	総合	総合
3組	1/20月	1/21火	1/22水	1/23木	1/24金	4組	1/20月	1/21火	1/22水	1/23木	1/24金
1	学活	英語	理科	体育	英語	1	学活	英語	国語	家庭	英語
2	理科	社会	国語	英語	理科	2	社会	体育	社会	英語	音楽
3	社会	体育	国語	社会	数学	3	体育	国語	理科	体育	数学
4	体育	理科	社会	数学	音楽	4	理科	社会	美術	数学	理科
5	英語	技術	道徳	国語	美術	5	英語	理科	道徳	社会	国語
6	数学	数学	×	総合	総合	6	数学	数学	×	総合	総合

※ 太字網掛けの社会は■先生の社会になります。普通の社会は■先生の社会です。

裏面に続く

誰だか将来の夢に声優って聞いたような気がしたので…

東京都 生活文化スポーツ局 都民生活部の東京ウィメンズプラザ事業で、以下のような催しがあるそうです。現役の声優さんが来て話をしてくださるところを見て、ちょっと紹介してみようかなと！！怪しいセミナーではなさそうですよ(´-`)ノ。将来声優志望の人は勿論、興味のある人は如何でしょう！！

【イベント概要】 様々な学部の現役女子大学生によるパネルディスカッションや、少人数グループでの座談会を実施し、参加される皆様が自分らしい進路選択等を考えるきっかけづくりを目指します。また、声優・村瀬歩さんをゲストに迎え、受験期の挫折から将来の進路選択についてお話いただきます。

事業名： 女子中高生向け女子大学生との座談会

テーマ： 勉強も部活も進路も、ゼーンぶまとめてセンパイ達へ聞いてみよう！

日時： 令和7年3月16日（日） 午後1時00分から午後4時30分まで

対象： 都内在住・在学の女子中学生・女子高校生 200名

会場： 東京ウィメンズプラザ（東京都渋谷区神宮前5-53-67）

※ JR山手線渋谷駅から徒歩約12分／東京メトロ銀座線表参道駅から徒歩7分

HP： <https://twp-zadankai.metro.tokyo.lg.jp/>



学年主任のつぶやき

東北や北信越地方には強い寒気団がやってきて、乾燥が続く東京も冷え込みが厳しい毎日。朝晩の冷え込みは体に応えるお年頃。去年の夏は猛暑日が続き、命の危険を感じるほどの酷暑だったけれど、やっぱり冬はやってくるのね…。来週の20日は二十四節句の「大寒」。一年のうちでも一番寒い季節と言われる時期。ますます寒くなっていくかもしれないけれど、受験を前に体調管理だけは気をつけて。この季節、食卓には鍋なんてご家庭が多いはず。作るのも楽し、体も温まるし、栄養バランスも良い鍋料理。最近の野菜が高騰している（知ってるみんな？）ことは悩みの種だけど、1個500円もするキャベツを入れるわけでもなければ、どうにかやりくりして美味しい鍋が出来上がる。我が家にも土鍋があって、タラのアラから出汁を取った鍋が、この冬の流行になっている。小さなころは淡泊な味のタラは、余り好んで食べる魚種ではなかったけれど、初老のこの歳になるとその味がわかってくる。そういう意味で言うと、小さい頃に苦手だった味も（食材も）美味しく感じるようになったものが多い。今日の給食でもタラが出て、離乳食や高齢者の食事に合っているとかな…納得。

去年の大晦日や元日。部活もなくてゆっくりできたのだけれど、幼馴染の家の屋上のペンキの塗り替えを依頼された。相談されたのは10月頃だったと思うが、古いペンキをしっかりと剥がさないと、そこから浮き出してしまうので、休日の部活の帰りに寄っては綺麗に剥がす作業を2ヶ月ほどかけて行った。屋上に上がる階段部分の1200mm×3100mmだけなのだが、手作業で落とすのに手間取り、結局年末になってしまった…。最後はサンダーで細かい部分を綺麗の整え、シーラー（下塗り塗料）を終え、ペンキ塗りを終えたのは1月2日。正月に屋上で音出したら、正月気分もあったもんじゃない。まあ、いつでもいいと言ってくれたし、お昼も作ってくれたり歓迎を受けたので許していただく。本職には到底かなわないけれど、それなりに綺麗にできたんじゃないかと思う。職人さんに頼んだら幾らかかるかわからないけれど、材料費とペンキを塗るローラーの1万弱で済んだのだから、安く済んだと思う。ペンキ塗るのは初めてだったけれど、自分も良い経験をさせてもらった。幼馴染の家は元々お蕎麦屋さん。部活帰りに仕事をしていると、お母さんが食事を作ってくれることもしばしば。そこで出していたのがキウイ…。自分が唯一食べられない食材…。以前話したと思うけれど、はじめてキウイを食べたのは教員になってからの給食。食べ方さえ知らずに初めて食べたキウイでマーライオン（リバーズ）してしまった。たぶんアレルギーなんだと思う。それ以来、キウイは一切口にできなかったのだが、せっかく出して頂いたのに残すわけにもいかず、先ず一口…。目をつぶって、どうかして違う食材の味をイメージすると、思い込めばサクランボと思えないこともない…。それからは、一口食べてはサクランボ！！と思ってから、親子丼やうどんと流し込む！！途中、ヤバイ…リバーズするかもという一瞬の気の緩みをかいくぐり、どうにか完食。黄色いキウイだったのも幸いしたのかもしれない。「もしかして俺はキウイが食べられるようになったか！！」と歓喜に沸いたが、それ以来食べていない。悪しからず。みんなも食わず嫌いは封印して、栄養バランスを整えて体調管理にきをつけなはれ。